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Roseto Valfortore offre nuovi servizi alla propria comunità. Messa in 
funzione, e fruibile per tutti, la macchina “mangiaplastica”, 
posizionata davanti al Municipio, incentiverà la raccolta differenziata. 
Un servizio comunale che premierà gli utenti per ogni bottiglia di 
plastica conferita. Più si differenzia, più “ecopunti” s’accumulano 
maggiore sarà la detrazione sulla tassa dei rifiuti. La macchina 
“mangiaplastica” ha anche un intento educativo, puntando a 
sensibilizzare le nuove generazioni sul tema del riciclo. “Con questo 
intervento - ha spiegato il primo cittadino Lucilla Parisi - continuiamo 
la nostra opera di sensibilizzazione sui temi dei rifiuti e della 
necessità di differenziare gli stessi”. Per utilizzare la macchina ed 
esserne riconosciuto, il cittadino deve scaricare sul proprio cellulare 
l’APP RIPREMIA dal Play Store, oppure, per i meno tecnologici, previo 
utilizzo del codice fiscale. Le bottiglie da consegnare devono essere 
vuote, non schiacciate e con l’etichetta intatta e leggibile. La 
macchina riconosce il codice a barre sulla bottiglia, verificando per 
l’appunto che si tratti di PET. Per ogni bottiglia caricata, viene 
accreditato un punto. Con i punti accumulati, si avrà diritto a uno 
sconto sulla tariffa rifiuti.

A Roseto Valfortore è attiva la 
macchina “mangiaplastica”



E' stato disposto il sequestro 
preventivo, anche per 
equivalente, di beni e 
disponibilità finanziarie per oltre 
18 milioni di euro, 
corrispondenti all’ammontare 
dell’I.V.A. sottratta all’erario e al 
profitto dei reati contestati.
Il provvedimento eseguito 
rappresenta l’epilogo di una 
strutturata indagine che ha 
permesso di disvelare un’ingente 
frode fiscale nel settore del 
commercio all’ingrosso di 
bevande posta in essere da una 
associazione a delinquere 
attraverso l’interposizione di 
numerose società, alcune delle 
quali formalmente con sede in 
Bulgaria.

• CRONACA

Su delega della Procura Europea di Roma, finanzieri dei 
Comandi Provinciali di Roma e Foggia hanno dato 
esecuzione a un’ordinanza applicativa di provvedimenti 
cautelari restrittivi della libertà personale nei confronti 
di 8 persone, di cui n. 3 destinatari della misura 
custodiale in carcere e n. 5 agli arresti domiciliari, 
gravemente indiziate dei reati di associazione a 
delinquere, frode fiscale ed autoriciclaggio, emessa dal 
Giudice per le indagini preliminari di Foggia.

Sono stati raccolti consistenti 
elementi indiziari in ordine a uno 
schema fraudolento consistito in 
una pianificazione di operazioni – 
meramente cartolari – tra società 
italiane e bulgare e che in ultima 
analisi permettevano di 
conseguire un illecito risparmio 
d’imposta. il meccanismo 
fraudolento avrebbe consentito ai 
distributori e ai commercianti di 
cedere la merce a prezzi più 
concorrenziali rispetto alle altre 
società presenti sul mercato, 
potendo contare sull’evasione 
dell’I.V.A. e�ettuata attraverso le 
società “cartiere” italiane e 
bulgare, tutte gestite da Foggia 
attraverso un unico apparato 
organizzativo di beni e persone.

Scoperta una maxifrode 
fiscale nel commercio 

all’ingrosso di bevande 



Ore 5 del mattino, una voce 
amplificata riempie il silenzio di 
un quartiere fino a poche ore 
prima invaso dai tanti 
frequentatori del centro storico di 
Foggia. Poche parole per invitare i 
residenti a lasciare le abitazioni 
per consentire l’intervento in via 
Spalato, dove qualche settimana fa 
è stato rinvenuto un ordigno 
bellico. Entro le ore 7 l’area del 
quartiere Ferrovia fino all’isola 
pedonale viene evacuata, si perde 
un po’ di tempo perché qualcuno 
tardava ad abbandonare la propria 
abitazione. Strade transennate e 
presidiate dalle forze dell’ordine, 
dalla polizia locale e dai volontari 
della Protezione Civile, presidio 
medico in piazza Cavour e punti di 
fornitura di acqua e medicine. 
Grande organizzazione del 
Comune di Foggia e della 
Prefettura di Foggia che ha 
dimostrato di essere all’altezza 
della situazione. L’ordigno è stato 
messo in sicurezza e trasferito 

• IN PRIMO PIANO

Zona rossa riaperta subito dopo pranzo con l'ordigno 
bellico risalente alla Seconda guerra mondiale trasferito 
in una zona agricola di Lucera per procedere alla fase di 
disinnesco. Macchina operativa guida dal Comune.

nelle campagne di Lucera per 
essere reso innocuo. Tutto è 
andato per il verso giusto. Ma per 
qualche ultraottantenne sono 
riemersi i fantasmi del passato 
quando da piccoli vivevano il 
suono delle sirene, che allertavano 
un imminente bombardamento, 
come un gioco per chi arrivasse 
prima al rifugio. Mentre, bombe 
come quella rinvenuta dilaniavano 
una città sempre più devastata 
dalla guerra. Un’immagine di 
desolazione rivissuta, anche se in 
minima parte, nella mattinata di 
ieri.

Ordigno bellico: 
pericolo scampato



In regular season di serie A2 Élite 
girone B i manfredoniani avevano 
concluso la stagione al secondo posto 
con 51 punti, a soli due punti dal 
Benevento. Ai quarti di finale dei 
playo� liquidano facilmente la Lazio 
vincendo entrambe le gare (6-0 in casa 
e 3-6 in trasferta). In semifinale stessa 
sorte tocca alla Città di Melilli. La 
Vitulano vince entrambe le gare (2-3 in 
trasferta e 6-2 in casa). Finalissima e 
gara unica contro il Pordenone, 
seconda classificata del girone A. La 
partita si è giocata al PalaCattani di 
Faenza in una cornice di pubblico 
davvero numerosa.  Un match ad alta 
tensione con Ziberi da una parte, 
Djelveh dall’altra. La partita decolla al 
12’ del primo tempo quando Barbieri 
porta in vantaggio la Vitulano 
raccogliendo un assist preciso di 
Giampaolo. Pordenone spinge il piede 
sull’acceleratore e trova il pareggio 
con Chtioui. La squadra di Ceppi 
ritrova il vantaggio grazie ad una 
autorete su tiro cross di Ronaldo. 

• IN PRIMO PIANO

Manfredonia torna in serie A nel calcio a 5. A compiere l’impresa 
sono stati i ragazzi della Vitulano Drugstore guidati da mister Ceppi. 
Una finale al cardiopalma dove i ragazzi del golfo hanno sconfitto ai 
calci di rigore il Pordenone. La partita è stata trasmessa in diretta 
Tv da Sky Sport seguita da tantissimi tifosi biancoazzurri.

Nel secondo tempo il Pordenone ci prova a 
pareggiare i conti e alla fine il talentuoso 
Barbieri trova la rete con un bel sinistro a volo. I 
tempi supplementari vedono subito il 
Manfredonia portarsi in vantaggio al 3’ con un 
tiro potentissimo di Taliercio: niente da fare per 
Vascello. Il Pordenone trova il pari solo a 7” dalla 
fine con una zampata di Grigolon. La 
promozione viene a�data al dischetto e ai 
biancoazzurri bastano 4 rigori per vincere.

CALCIO A 5: E' SERIE A 
PER IL MANFREDONIA

TABELLINO
 Vitulano Drugstore Manfredonia – 

Pordenone 7-5 d.t.r. (2-1 p.t., 2-2 s.t., 3-2 
p.t.s., 3-3 s.t.s.)



Grandinata nel foggiano, 
conseguenze pesanti per 
il mondo agricolo locale

"Quando non ci pensa il calo 
del prezzo del grano e di altri 
prodotti agricoli o l'aumento 
dei costi di produzione, a 
complicare la vita degli 
agricoltori sono le condizioni 
atmosferiche. Se qualcuno non 
lo avesse ancora capito, 
l'agricoltura è ad un passo dal 
baratro. Le istituzioni nazionali 
ed europee devono intervenire 
con provvedimenti urgenti per 
evitare un disastro, purtroppo 
preannunciato".
A sottolinearlo è il consigliere 
regionale Paolo Dell'Erba di 
Forza Italia dopo la grandinata 
che si è abbattuta nel primo 
pomeriggio sul foggiano, in 
particolar modo nella zona tra 
Borgo Incoronata e Ordona 
con conseguenze molto 
negative per colture.
"Da agricoltore posso 
comprendere perfettamente 
cosa stanno vivendo i 
coltivatori di Capitanata e 
quante lacrime avranno 
versato nelle ultime ore dopo 
l'ennessimo atto di guerra del 
clima. Una guerra che il mondo 
agricolo sta combattendo 
contro tutto e tutti e, 
purtroppo, la sta perdendo".



Stiamo continuando a perdere questa guerra; 
eppure, basterebbe dare vita a Granaio Italia”, 
aggiunge Sicolo. “Considerato che le semine 
non garantiscono i giusti ritorni, si rinuncia a 
seminare grano e parallelamente aumenta la 
dipendenza dall’estero. Serve maggiore 
trasparenza sui mercati e il riconoscimento dei 
costi ai cerealicoltori italiani. È inconcepibile 
che non si proceda all’istituzione del registro 
telematico sulle giacenze dei cereali, Granaio 
Italia, importante in termini di maggiore 
tracciabilità e la cui entrata in vigore viene 
continuamente rinviata.

“Continuano a segnalarci l’arrivo nei porti pugliesi, e in quello di Bari in 
particolare, di navi cariche di grano proveniente dalla Russia, 
dall’Ucraina e dalla Turchia. Chiediamo alle autorità competenti di 
intervenire immediatamente per verificare gli arrivi e per garantire i 
consumatori e i produttori di grano italiani. Occorre tutelare il grano 
italiano e pugliese e contrastare il crescente incremento delle 
importazioni da Turchia, Russia e Ucraina. Altrimenti è in serio pericolo 
la sopravvivenza della nostra cerealicoltura”. 

È Gennaro Sicolo, presidente di CIA 
Puglia e vicepresidente nazionale di CIA 
Agricoltori Italiani, a tornare sulla 
necessità di salvaguardare il grano duro 
italiano. “Ad oggi siamo praticamente 
inermi e disarmati, mentre il nostro 
Paese è meta di importazioni selvagge e 
senza controlli. I prelievi dei campioni 
devono essere e�ettuati da un gruppo 
misto di controllori (sanità marittima, 
Nas e Guardia di finanza) e analizzati 
prima dello scarico della nave, con 
particolare attenzione alle micotossine. 
Alla Regione Puglia e al suo 
Osservatorio Fitopatologico chiediamo 
di fare i controlli visivi che gli 
competono e di rendere pubblici i 
risultati e le immagini del grano. Tra le 
navi in arrivo, ci sarebbe, in base ai 
sistemi di informazione marittima, la 
nave «Alma» con grano di origine russa 
ed ucraina. 

• IN PRIMO PIANO

A Bari arrivano sempre 
più navi con grano estero



In breve

Questa sera alle 21 a Torremaggiore 

pubblico comizio su Corso Matteotti 

187, dinanzi il comitato elettorale del 

centrodestra, a sostegno della 

candidata Sindaco Margherita Di 

Pumpo..

Interverranno il Commissario 

Regionale di Forza Italia e Vice 

Presidente della Commissione 

Parlamentare Antimafia On. Mauro 

D'Attis e il Ministro dell'Ambiente 

Pichetto Fratin.

Il Ministro dell'Ambiente Pichetto Fratin 
questa sera alle ore 21 a Torremaggiore

Coltivare i principi e i 
valori contenuti nella 
Carta Costituzionale
Il 2 giugno Castelluccio Valmaggiore ha 

celebrato la Festa della Repubblica con 

una serie di eventi significativi che 

hanno coinvolto tutta la comunità. La 

giornata è iniziata con la cerimonia di 

consegna di un attestato e di una copia 

della Costituzione della Repubblica 

Italiana a dieci giovani che nell'ultimo 

anno hanno compiuto 18 anni. 

Successivamente, un breve corteo ha 

condotto i cittadini e le cittadine di 

Castelluccio Valmaggiore al monumento 

dedicato ai caduti in guerra. 



"I manfredoniani devono essere 
consapevoli che stanno a�dando il 
destino della loro città per i prossimi 
cinque anni nella mani di un Sindaco che 
deve avere le giuste competenze e capacità 
per a�rontare con decisione ed equilibrio 
problemi e opportunità di particolare 
rilevanza. Ma quello che devono valutare è 
anche la squadra di Governo che il primo 
cittadino vorrà comporre. Per quanto mi 
riguarda ho sempre giocato a carte 
scoperte e posso vantarmi del gruppo di 
lavoro che si sta impegnando e che vorrà 
mettere in pratica un programma fatto di 
cose concrete". 
Il candidato Sindaco di Manfredonia, per 
una coalizione di centrodestra, Vincenzo 
Di Staso è convinto che i suoi concittadini 
sapranno fare una scelta, per il voto dell'8 
e 9 giugno, basata sulle qualità della 
proposta elettorale e sulla capacità e 
serietà di chi dovrà dare le giuste risposte 
ai problemi del centro sipontino. "Dal 
primo giorno di campagna elettorale 
abbiamo sempre espresso con chiarezza le 
nostre posizioni. Anche in fase di 
composizione della nostra coalizione non 
siamo scesi a compromessi mettendo alla 
porta chi voleva infilarsi come candidato 
nelle nostre liste, portandosi dietro più di 
uno scheletro nell'armadio in cambio di un 
treno di voti

• IN PRIMO PIANO

I manfredoniani sono stanchi di 
vedere ria�orare simboli e 
personaggi che in passato hanno 
a�ossato questa Città fino ad arrivare 
a tristi epiloghi, che non ho 
assolutamente voglia di ricordare. Il 
voto è l'unico strumento che il 
cittadino ha per premiare o punire la 
politica, ecco perchè sono sicuro che 
l'orgoglio dei manfredoniani emergerà 
nelle urne garantendo a Manfredonia 
una guida competente e che abbia una 
grande capacità di ascolto per i 
problemi quotidiani che vivono i miei 
concittadini".

Manfredonia ha bisogno 
di un Sindaco competente



"I disturbi visivi possono essere molto 
penalizzanti e invalidanti, per questo 
vogliamo sensibilizzare l'opinione 
pubblica locale sulle opportunità di 
avere una diagnosi giusta con 
conseguenti interventi". Ra�aella 
D'Andrea, presidente provinciale di 
Foggia dell'Ordine Ordine TSRM 
PSTRP (Tecnici Sanitari di Radiologia 
Medica e delle Professioni Sanitarie 
Tecniche, della Riabilitazione e della 
Prevenzione), annuncia una campagna 
social sul territorio provinciale di 
Foggia in occasione della Giornata 
Mondiale dell'Ortottica che quest'anno 
ricorre il 3 giugno, occasione 
importante per far comprendere 
l'importanza della figura professionale 
sanitaria dell'ortottista assistente di 
oftalmologia, che si occupa dello 
screening, della valutazione e 
riabilitazione visiva e dei disturbi 
motori degli occhi in tutte le fasce 
d'età."Ci rendiamo conto che di fronte a 
problematiche specifiche - sottolinea 
Mariella Impagliatelli Presidente d'Albo 
Ortottista assistente di Oftalmologia -  
molti pazienti non sanno proprio con 
chi interfacciarsi. Ecco perchè stiamo 
cercando, come nel caso di questa 
giornata mondiale dell'Ortottica, di fare 
informazione sul ruolo degli ortottisti: 
nella valutazione e riabilitazione dello 
strabismo (a qualsiasi età), 
dell’ambliopia (occhio pigro), dei

disturbi delle motilità oculare e della 
visione binoculare (visione doppia, 
posizione anomala della testa di natura 
oculare) e, in particolare nei bambini e 
negli adulti, nel trattamento di astenopie 
(sindrome da a�aticamento visivo che può 
colpire chi lavora al videoterminale, chi 
usa in modo non idoneo smartphone o  PC) 
o nei deficit muscolari che potrebbero 
creare maggiori di�coltà durante 
l’apprendimento scolastico;nell’esecuzione 
degli esami strumentali in Oculistica e 
nell’assistenza in sala operatoria" conclude 
Mariella Impagliatelli.

IL 3 GIUGNO E' LA GIORNATA 
MONDIALE DELL'ORTOTTICA



Totale solidarietà anche da 
parte di Roberto Calabrese

“Ribadisco condanna e sdegno per 
insulti contro la candidata sindaca Lisci”
La comunità tremitese sta per tornare al 
voto dopo la tragica scomparsa del 
sindaco Peppino Calabrese. Queste 
dovrebbero essere giornate dedicate, da 
chi si propone per amministrare, solo 
all’ascolto di segnalazioni, consigli, dubbi 
espressi da ogni cittadino e da ogni 
persona che ama le isole. Una campagna 
elettorale che è stata, invece, sporcata 
dall’ignobile mano che ha firmato la 
lettera anonima colma di insulti contro 
Annalisa, donna di questa terra. La 
nostra lista già giorni fa aveva espresso 
tutta la propria accorata solidarietà ad 
Annalisa, oggi torniamo a ribadirla e 
condannare senza indugio lo spregevole 
e vile gesto.  Noi a quella persona - che si 
è resa autrice di un misfatto tanto 
volgare, sessista e misogino - vogliamo 
ribadire un messaggio chiaro: le Tremiti 
sono sempre state luogo di pace e di 
rispetto e tu, becero individuo, non ne 
rovinerai l’immagine e non danneggerai 
questa comunità. Ti diciamo di più, pur 
non conoscendoti siamo certi di una 
cosa, dopo questo vergognoso episodio: il 
tuo voto non lo vogliamo, non abbiamo 
niente a che fare con te. Non sei degno 
del consenso civile cui ci vantiamo di 
appartenere e del rispetto per tutti che 
portiamo avanti in questo nostro 
splendido arcipelago".
Roberto Calabrese Candidato Sindaco.

Nella foto sopra Roberto Calabrese, 
sotto Annalisa Lisci
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T E R R I T O R I O

 Nicolò Govoni il 
6 giugno a Foggia

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Tra metal e 
la musica 

classica

La sagra 
dell'asparago 

a Candela 
a ritmo 

di musica



FINANCIAL 
FOCUS

A Troia, un 
tributo ai 
Metallica

Fuori dagli schemi ma in armonia con il 
mondo, come solo l’arte può essere. Il 
tributo ai Metallica in programma a 
Troia, venerdì prossimo, 7 giugno, ore 
21.00, è un evento inusuale, speciale: 
propone una combinazione tra due 
generi musicali diversi: musica classica e 
l’heavy metal, attraverso la proiezione del 
concerto dei Metallica con l’Orchestra 
Sinfonica di San Francisco tenuto in 
occasione dell’inaugurazione del Chase 
Center di San Francisco che per celebrare 
il ventennale della pubblicazione 
dell'album dal vivo S&M. Un viaggio 
musicale che attraversa musica classica e 
rock duro per passare alle sonorità del 
Maestro Ennio Morricone e l’influenza 
musicale che ha avuto sulla band.
L’evento da un’idea dell’artista Jack 
Poliseno è organizzato dall’associazione 
IDEE IN MOVIMENTO e patrocinato dal 
Comune di Troia. La proiezione sarà 
intervallata dalla partecipazione 
straordinaria del M°Mary Grace, nota 
soprano, apprezzata per le straordinarie 
doti canore. Mary Grace, accompagnata 
dal maestro Antonio Ignelzi, interpreterà 
uno dei brani più conosciuti dei 
Metallica.



FOGGIA

NICOLÒ GOVONI 
PER "I FIORI BLU" 

www.foggiapost.com

La V edizione del Premio Letterario Nazionale “I fiori blu” 
che gode della media partnership RAI CULTURA e degli  
auspici del CEPELL, Centro per il libro e la lettura, giunge 
all’annuncio della rosa dei finalisti. La selezione - come 
ogni anno – è frutto delle preferenze espresse dalla Giuria 
Tecnica, composta da Ritanna Armeni, Luciano Canfora, 
Sandra Petrignani insieme con Lidia Ravera, Silvia Truzzi, 
Marco Ferrante e Giuliano da Empoli e presieduta da Paolo 
Mieli. L’evento di proclamazione ospitato, a Foggia, presso 
la Corte di Palazzo Dogana è programmato con ingresso 
libero e con inizio alle ore 18.30 (chiusura ore 19.30) e si 
svolgerà – grazie alla media partner Antenna Sud - in 
diretta streaming sul sito ufficiale del Premio, condotto da 
Sara Pacella, presente la direttrice artistica e presidente 
Alessandra Benvenuto.  Ospite d’onore sarà per l’occasione 
Nicolò Govoni, vincitore in prima edizione del Premio della 
Giuria di Lettori e Lettrici “I fiori blu”, presidente di ‘Still I 
Rise’ e nominato al Premio Nobel per la Pace 2020. 



L''asparago in musica
Sabato scorso a Candela si è celebrato un matrimonio perfetto tra gusto, 
tradizione e musica: la Sagra dell'Asparago, giunta alla sua 27esima 
Edizione.
Già dalle 20, presso la Cooperativa Agricola "La Croce-Farascuso" in Località 
Canestrello 32, il pubblico accorreva numeroso per un appuntamento che 
non solo ha deliziato il palato ma che ha raccontato anche la storia e la 
cultura di un territorio ricco di sapori autentici.
Ad impreziosire l'evento ci hanno pensato Micky Sepalone e Angela Piaf, con 
la loro band, presentando in anteprima il "Canta Napoli Summer Festival", 
partito appunto da Candela, con la sua data zero, per poi fare numerose 
tappe in Puglia, Campania, Basilicata, Abruzzo, Molise, Lazio e probabilmente 
anche in Calabria. Il calendario del tour è in continuo aggiornamento, si 
prevendono diversi appuntamenti tra Gargano e Daunia da Giugno e 
Settembre. Si è trattato di un'occasione imperdibile per immergersi in 
un'atmosfera di festa e convivialità, assaporando la genuinità dei prodotti 
locali e scoprendo l'arte culinaria di Candela. Da anni ormai la Sagra richiama 
tantissimi visitatori, curiosi di scoprire i sapori autentici di questa terra e di 
vivere un'esperienza enogastronomica unica. Un evento che contribuisce a 
far conoscere la bellezza e la ricchezza della Daunia.
La Sagra dell'Asparago di Candela è un inno al gusto, alla tradizione e alla 
cultura. Un evento che celebra la bontà dei prodotti locali e l'importanza di 
tutelare il patrimonio agroalimentare di Capitanata. Un'esperienza da non 
perdere per tutti gli amanti del buon cibo e delle atmosfere genuine.



LO ZAC
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LE PROSSIME MOSSE 
DEL PRESIDENTE

PLAY OFF: SVANISCE IL SOGNO PROMOZIONE PER BENEVENTO E AVELLINO

Inserto sportivo



FOGGIA, PRIMI PASSI
DI TIZIANO ERRICHIELLO

Anche Benevento e Avellino, dopo la 
delusione della eliminazione, saranno ai 
nastri di partenza della prossima 
stagione di Lega Pro che si preannuncia, 
soprattutto nel girone C, avvincente e 
complesso. Alla luce di ciò che il campo 
ha determinato il Foggia del patron 
Nicola Canonico, dopo aver 
brillantemente provveduto con qualche 
giorno di anticipo alla iscrizione del 
club di Via Gioberti al prossimo 
campionato, dovrà mettersi da subito al 
lavoro per riorganizzare l’assetto 
societario e lo staff tecnico che 
dovranno comporre il Foggia targato 
2024-2025. Impegni sul tavolo della 
proprietà che ha promesso una stagione 
importante ai propri tifosi. Non a caso 
nella giornata di ieri la tifoseria 
organizzata della curva sud ha voluto, 
attraverso uno striscione che 
campeggiava all’esterno dello Zaccheria, 
porre l’attenzione proprio sull’attesa 
che si vive intorno al futuro del club 
rossonero. Nessun tono polemico 
stavolta ma la volontà di sollecitare 
sollecitare i vertici del club di mettere a 
punto le prime determinanti scelte 
finalizzate a vivere un campionato da

protagonisti per ridare lustro alla maglia 
rossonera e a quei colori che contano 
aldilà dei calciatori, degli allenatori e dei 
presidenti. Crediamo che già nei 
prossimi giorni si possano già 
annunciare i nomi del Direttore Sportivo 
e dell’allenatore che saranno chiamati a 
definire l’organico che partirà per la 
sede del ritiro prescelta dalla Società. 
Nomi se ne fanno tanti ma non sono da 
escludere sorprese come già accaduto in 
passato quando a venire fuori furono 
nomi nuovi rispetto alle indiscrezioni. 
Alessandro Degli Esposti, tra i più 
gettonati, sarebbe sul punto di essere 
confermato alla Casertana. Beppe Di 
Bari, non proseguirà la sua esperienza al 
Crotone, potrebbe essere una valida 
alternativa considerato che Nicola 
Canonico punterebbe su un direttore di 
esperienza per la categoria. Sul fronte 
tecnico sempre valide le piste che 
porterebbero a Enzo Maiuri, domani 
incontro con il gruppo Aponte che 
finanzia il Sorrento per trovare un 
accordo sulla eventuale conferma, e 
Alfonso Greco protagonista di una 
grande stagione alla Torres e che 
sarebbe gradito anche a Canonico. 



IN ARRIVO IL DIRETTORE SPORTIVO

Si sta per aprire la settimana che 
dovrebbe definire il futuro del 
Foggia per la stagione 2024/5 con i 
primi nomi ufficiali del 
cambiamento annunciato dal 
Presidente Canonico dopo 
l'iscrizione al campionato di Lega 
Pro. Nelle prossime ore dovrebbe 
essere ufficializzata la figura più 
importante in questa fase 
preliminare. Parliamo del direttore 
sportivo, che dovrebbe garantire 
un nuovo assetto organizzativo a 
partire dalla scelta dell'allenatore. 
Doversi i nomi che circolano in 
questi giorni ma la società non si

sbottona e fa bene a lavorare solo 
su ufficialità anche per non creare 
false illusioni tra i tifosi che hanno 
apprezzato la scelta fatta da 
Canonico di continuare alla guida 
del Foggia e di cercare la strada 
del rilancio. Intanto, sul fronte 
extra calcistico voci di corridoio 
evidenziano passi in avanti nelle 
indagini legate agli atti 
intimidatorio nei confronti della 
famiglia Canonico ed altre 
persone legate direttamente o 
indirettamente alla società. Presto 
potrebbe essere chiusa la fase 
delle indagini preliminari.

DI REDAZIONE

SETTIMANA DI LAVORO 
PER IL FOGGIA DEL FUTURO



LE PROSSIME MOSSE 
IN CASA ROSSONERA

- Direttore sportivo

- Allenatore

- Verifica della rosa

- Mai più senza attaccanti

- Campagna abbonamenti



DI DAVIDE PITEO

Le possibilità di assistere ad un derby 
tutto campano in finale erano alte, 
forse altissime, ma forse proprio la 
grande attesa per quella che da una 
regione intera era annunciata come 
finale anticipata, senza dubbio ha 
giocato un brutto scherzo, si perché 
Avellino e Benevento chiamate alla 
conquista di un posto in finale, 
tradiscono le attese fallendo entrambe 
le gare casalinghe, che gli costano il 
tanto agognato accesso in finale 
rinviando cosi a data da destinarsi il 
derby sognato e per moltissimi 
preannunciato. Pur con  al seguito un 
nutrito gruppo di tifosi, l’Avellino nella 
terra che fu di Paolo Rossi prima e 
Roberto Baggio poi, non riesce 
nell’impresa di conquistare la vittoria 
valida per l’accesso in finale, anzi per la 
formazione irpina la situazione si mette 
da subito molto male perché al 14’ 
Della Morte realizzando il momentaneo 
1-0, che diventano 2-0 al 64’ quando l’ex 
Foggia Filippo Costa  firma il 
raddoppio. Trascorrono 11 minuti ed al 
75’ Patierno riapre il match firmando il 
2-1, ma non basta perché al triplice 
fischio è il Vicenza che vola in finale, 
dove incontrerà la Carrarese. Il team 
toscano per molti vittima sacrificale di 
turno, dopo aver vinto il match di 
andata nel ritorno a Benevento, riesce 
ad imporgli il pari per 2-2,  partono 
forte gli stregoni che al 18’ passano in 
vantaggio con  Lanini, immediata la 
risposta dei toscana che soli due minuti 
più tardi pareggiano con Finotto.

Il Benevento non ci sta ed al 35’ si 
porta sul 2-1 con Talia, ma al 66’ 
Schiavi firma il definitivo 2-2 che 
consente alla Carrarese di accedere 
alla finale con il totale di 3-2, dunque 
la promozione in B sarà una 
questione tra Toscana e Veneto, che 
di fatto si prendono la scena su di una 
Campania sicura di assistere al derby 
regionale. Rammaricato a fine gara  
Michele Pazienza che in conferenza 
stampa ha dichiarato “Il pensiero 
deve essere globale, bisogna 
analizzare la gara di oggi. Potevamo 
evitare i gol che abbiamo preso, 
soprattutto il secondo, molto 
ingenuo.

BENEVENTO E AVELLINO 
RESTANO IN LEGA PRO



Abbiamo creato molte occasioni 
pericolose, dove il loro portiere è stato 
bravo, così come al 97', quando 
abbiamo avuto la chance con Patierno 
e Marconi. Peccato, perché per quanto 
fatto nei 180 minuti meritavamo la 
finale, si va fuori non meritando di 
uscire. Ma il calcio è così, si deve 
andare avanti. L'allenatore alla fine si 
ritrova a dover fare delle scelte anche 
scomode, bisogna puntare su dei 
giocatori, che ti possano portare a 
dare dei risultati. Ho cercato di far 
giocare tutti, anche 10 minuti, un 
quarto d'ora. Il mio ruolo è quello di 
fare delle scelte, forti, importanti, per 
raggiungere un obiettivo, che i ragazzi 
hanno provato a percorrere fino alla 
fine.  Parleremo, faremo il punto della 
situazione, faremo trascorrere 
qualche giorno e poi ci confronteremo 
e vedremo il da farsi, vedere cosa si 
poteva fare meglio o di più".  Momento 
dunque amaro per i lupi che oltre ad 
aver salutato la possibilità di tornare 
in B, quasi sicuramente si preparano 
anche a salutare il giovane allenatore, 
che di fatto potrebbe anche rientrare 
nei piani del Foggia, visto l’addio di 
Cudini e l’obiettivo di  voler essere 
protagonisti nel prossimo campionato 
del Presidente Canonico. Delusione 
anche a Benevento dove al termine del 
match in conferenza stampa è il 
Presidente il solo ed unico ad andare 
ai microfoni “ La prima cosa che voglio 
fare è ringraziare il pubblico, non per i 
90 minuti di tifo, ma per quello che 
questa gente riesce a fare nei momenti 
difficili. Aver sottolineato una 
sconfitta che brucia con applausi e 
cori alla squadra è una cosa che mi fa 
pensare che con questa città, con 
questa gente nei momenti importanti 
ci si ritrova, probabilmente perché 
abbiamo gli stessi valori. 

Vincere è importante, ma lo è anche 
perdere con dignità. Il difficile non è 
cadere, ma rialzarsi e noi lo faremo 
anche questa volta. Rialzarsi non 
significa solo dare alla città, alla tifoseria 
la certezza di essere iscritti al prossimo 
campionato, ma portare avanti un 
progetto. Noi avevamo l’obiettivo di 
valorizzare la nostra cantera, perché per 
come evolve il calcio, senza questo 
obiettivo sei costretto a morire. 
Avremmo voluto anche vincere, ma non 
ci siamo riusciti. Però aver portato 
diversi calciatori in prima squadra poco 
più che ventenni io credo sia un grande 
merito e anche un grande messaggio 
dato ai tifosi. Noi abbiamo un programma 
per il prossimo anno, dal quale non 
declineremo, chiunque sarà l’allenatore. 
Noi diremo ad Auteri cosa vogliamo fare; 
in questi giorni ne abbiamo parlato, ha la 
mia stima e quella del nostro direttore 
sportivo. Io credo che le conferme vanno 
fatte quando si è d’accordo sui 
programmi; sottoporremo in primis il 
programma al nostro allenatore e se c’è 
convergenza, andremo avanti. Nel 
prossimo campionato  avremo una 
situazione molto diversa da quella dello 
scorso anno, quando eravamo reduci da 
una retrocessione, con una squadra in 
frantumi e  gente che non vedeva l’ora di 
scappare, questo ci ha impedito di 
costruire. La maggior parte di chi ha 
giocato è di proprietà del Benevento, 
possiamo dire che abbiamo messo delle 
basi solide. Con questa premessa siamo 
arrivati alla semifinale, senza fare 
promesse per la prossima stagione, ma 
possiamo fare meglio, anche qualcosa di 
più di un campionato dignitoso”.  
Discorso diverso invece in Toscana e 
Veneto, dove le due società da oggi 
cominceranno a lavorare sulla doppia 
finale playoff, che darà ad una delle due 
l’accesso in Serie B. 
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